

Erfahrene Schlagkraft

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

der nächste Bayerische Beachmeister-Titel ist nach Grafing geholt. Zwar mussten sich Konsti Schmid und Fabi Wagner im Herren-Finale gegen Doranth/Höfer knapp geschlagen geben, doch in der U13 setzte sich Grafing klar durch. Tim Aust und Lenny Graven dominierten die Meisterschaft nach Belieben und ließen den Gegner keine Chance. Somit sind wir wieder Bayerischer Meister und gratulieren den verdienten Bayerischen Meistern bei den Herren Bene Doranth und Julius Höfer.

Bei der Bayerische Meisterschaft reichte es gemeinsam mit Thomas Stretz für Platz 9. Felix Langer wird auch in der neuen Spielzeit für uns in der Bundesliga aufschlagen und vor allem angreifen. Mit 29 Jahren ist er unser ältester Spieler, damit beerbt er Konstantin Schmid. Er möchte mehr Verantwortung übernehmen und ist schon sehr motiviert im Vorbereitungstraining. Coach Alex freut sich: „Unser erfahrenster Spieler hat für die kommende Saison zugesagt und tritt bereits hochmotiviert in der Vorbereitung auf. Er ist zuversichtlich, dass er in der kommenden Saison eine sehr hohe Trainingsquantität erreicht. Die Erfahrung zeigt, dass er dann eine unhaltbare Maschine in dieser Liga sein kann.“ Der Mann für den ein oder anderen entscheidenden Punkt meint selbst: „Als Mannschaftsopa müsste ich wohl sagen, dass ich mit meiner Erfahrung punkte, aber seien wir ehrlich, im Zweifel haue ich einfach drauf. Ich freue mich riesig auf das geilste Publikum der Liga, welches mehrere Spiele zum Sieg getragen hat. Seit mittlerweile 6 Jahren fühle ich mich pudelwohl in Grafing, woran die Fans und natürlich das unfassbare Team Schuld sind. Wie viele andere von uns, bin ich mir sicher, dass die Saison wohl nicht einfach wird. Aber ich weiß auch, dass wir uns nicht verstecken brauchen. Denn wir sind zwar ein junges, aber dennoch eingespieltes und funktionierendes Team, was über die letzten Jahre gereift ist. Spielerisch und persönlich haben wir eine enorme Vielfalt im Team – auf dem Feld agieren wir dann als geschlossene Einheit und das zeichnet uns aus. Noch knapp zwei Monate lassen wir uns von Alex durch die Halle peitschen, bevor es endlich wieder `Fighting Bayrisch` in der Jahnsporthalle heißt. Das kann ich kaum erwarten und freue mich extrem auf die neue Saison.“

Wir wünschen euch ein schönes Wochenende und einen guten Ferienanfang!

FIGHTING BAYRISCH

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.